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●
学
校
給
食
セ
ン
タ
ー
の
移
転

　
（
第
41
号
議
案
）

　

新
学
校
給
食
セ
ン
タ
ー
が
九

月
一
日
か
ら
稼
動
し
ま
す
。
こ

れ
に
伴
い
、
東
部
と
西
部
の
学

校
給
食
セ
ン
タ
ー
は
廃
止
さ
れ

ま
す
。

○
文
教
委
員
会
で
の
主
な
質
疑

問　

東
部
学
校
給
食
セ
ン
タ
ー

の
跡
地
は
ど
の
よ
う
に
利
用
す

る
の
か
。

答　

ど
の
よ
う
に
利
用
す
る
か

現
段
階
で
は
決
定
し
て
い
ま
せ

ん
。
施
設
の
撤
去
は
平
成
十
七

年
度
を
計
画
し
て
い
ま
す
。

問　

新
設
す
る
学
校
給
食
セ
ン

タ
ー
に
は
、
給
食
を
作
る
場
所

以
外
に
も
研
修
用
調
理
室
を
設

け
て
い
る
が
、
ど
の
よ
う
に
利

用
す
る
の
か
。

答　

Ｐ
Ｔ
Ａ
関
係
者
等
に
利
用

し
て
い
た
だ
け
れ
ば
と
思
い
設

置
し
ま
し
た
が
、
今
後
も
ど
の

よ
う
に
利
用
す
べ
き
か
を
検
討

し
、
早
期
に
結
論
を
出
し
た
い

と
思
い
ま
す
。

● 

消
防
団
員
退
職
報
償
金
を

　

引
き
上
げ

　
（
第
40
号
議
案
）

　

消
防
団
員
の
退
職
報
償
金
の

支
給
額
が
、
各
階
級
、
勤
続
年

数
に
応
じ
て
、
そ
れ
ぞ
れ
二
千

円
引
き
上
げ
ら
れ
ま
し
た
。

○
総
務
委
員
会
で
の
主
な
質
疑

問　

退
職
報
償
金
の
こ
れ
ま
で

の
引
き
上
げ
額
の
推
移
は
ど
の

よ
う
か
。

答　

す
べ
て
一
律
の
引
き
上
げ

で
、
平
成
十
一
年
が
五
千
円
、

平
成
十
二
年
が
二
千
円
、
平
成

十
三
年
が
四
千
円
、
平
成
十
四

年
が
四
千
円
、
平
成
十
五
年
が

二
千
円
、
今
回
の
平
成
十
六
年

が
二
千
円
と
な
っ
て
い
ま
す
。

問　

他
市
の
改
正
額
を
把
握
し

て
い
る
か
。

■ 6月定例会の日程

 11 日  本会議〔会期の決定、

議案説明、一般質問

など〕

  14 日 本会議〔一般質問〕

 15 日 本会議〔一般質問〕

 16 日 総務委員会

 17 日 文教委員会

 21 日  本会議〔委員長報告、

質疑、討論、採決な

ど〕

■ 陳　情

 ○海陽中等教育学校（仮称）立地の実現につい
　ての決議について
　提出者　　新しい学校設立準備委員会
　　　　　　委員長　磯部　克氏
　審査結果　採択

○地方交付税の削減に反対し、地方税財源の拡
　充を求める意見表明についての陳情書
　提出者　　自治労連愛知県本部
　　　　　　執行委員長　羽根克明氏
　審査結果　採択

○ＩＬＯ勧告にそった民主的公務員制度の確立
　を求める陳情書
　提出者　　自治労連愛知県本部
　　　　　　執行委員長　羽根克明氏ほか１名
　審査結果　不採択

○無法な戦争・武力行使反対、有事関連七法案
　の立法化反対を求める陳情書
　提出者　　自治労連愛知県本部
　　　　　　執行委員長　羽根克明氏
　審査結果　不採択

学校給食センターの移転
6月市議会定例会は、6月 11日から 21日までの11日間の会期で開きました。

議案 4件、意見書案 2件、決議案 1件を審議しました。蒲郡市学校給食センター
条例の一部改正など主な内容をお知らせします。

6 月定例会

議 　案

条
例
の
改
正


